

>> SIAMS: Industriemesse für Mikrotechnik

Zum 15. Mal findet in der jurassischen Stadt Moutier die Industriemesse SIAMS statt. Die Messe ermöglicht Aussteller wie Besucher tiefe Einblicke in die Welt der Mikromechanik zu erhalten, Lösungen zu suchen und Partnerschaften zu schmieden. Veranstalterin ist die Fondation Arc Jurassien Industrie (FAJI) aus Moutier.

Bereits das fünfte Jahr in Folge ist die Schweiz gemäss der Weltorganisation für geistiges Eigentum als Siegerin des Global Innovation Index (GII) hervorgegangen. Dass unser

Land derart innovativ ist, verdankt es nicht zuletzt den Industrie-KMUs unseres Landes – auch aus dem Jura. Begleitet werden die Unternehmen im Jura seit jeher von der Industriemesse SIAMS. Sie hat sich zum Kompetenzzentrum der Mikromechanik gemauert, in der Aussteller Produktionslösungen rund um die Mikrotechnik für die ganze Welt anbieten. Für die jurassischen Unternehmer die Chance sich von ihrer besten Seite zu präsentieren. So ist es für SIAMS-CEO Pierre-Yves Kohler ein

grosses Anliegen Firmen aus der Region ins richtige Licht zu rücken: «Die Branchenkenntnisse unserer regionalen Industrien werden in der Romandie, in der Deutschschweiz und auf der ganzen Welt sehr geschätzt.» Brice Renggli, Marketing Manager bei Tornos fügt hinzu: «In unserer Region befinden wir uns ideal inmitten eines dichten Netzes an Partnern, was uns erlaubt, schnell auf die Wünsche unserer Kunden zu reagieren.»

Messe der Lösungsanbieter

Die SIAMS fand 1989 erstmalig und findet seit da alle zwei Jahre statt. Im Laufe der Zeit hat sie ihr Profil laufend verfeinert und wird nun zum 15. Mal durchgeführt. Bereits vier Monate vor ihrer Eröffnung am 19. April 2016 sind alle Ausstellungsplätze ausverkauft. Für die Aussteller ist die Messe nicht nur eine Werbeplattform, auf der sie ihre Kompetenzen präsentieren dürfen. Für sie dient die Ausstellung als Ort an dem Probleme gelöst werden und sowohl Messebesucher wie Aussteller Geschäfte tätigen können. «Die SIAMS ist eine Messe, an der die Besucher auf gute Gesprächspartner treffen. Nicht selten treffen sie mit konkreten Problemen

ein, mit spezifischen Zeichnungen und Bedürfnissen und finden dann Lösungen dafür», sagt dazu Kohler. Besucher wie Aussteller schätzen laut SIAMS genau das an der Messe in Moutier. Ein Messebesuch erlaubt den Anwesenden das Wesentliche der Klein- und Präzisionsmechanik entlang der gesamten Produktionskette kennenzulernen. Aber auch die interessanten Neuheiten, zieht das Publikum an. Und damit die erwarteten 17'000 Besucher an den vier Ausstellungstagen sich auch wirklich wohl fühlen, bietet die SIAMS ein angenehmes Ambiente. Für den Besuch der Messe reicht ein ganzer Tag. Interessierte Besucher können sich kostenlos anmelden und die Eintrittskarten von der folgenden Adresse runterladen: www.siams.ch/tickets Die SBB bietet zudem 20 Prozent Vergünstigungen für die Anreise per Bahn an unter: www.sbb.ch/siams. <<

Information:
FAJI SA
Route de Sorvilier
212735 Bévillard
Tel. 032 492 70 10
info@faji.ch
www.siams.ch
www.faji.ch

Bild: Roger Meier/Agence photo Presse BIST SA



Illustrer Besuch: Bundesrat Joseph Schneider-Ammann eröffnete 2012 die SIAMS.